
Время большой воды: несколько
улиц в Красном скрываются под
водой
В минувший вторник зал дома культуры агрогородка Красное был
переполнен:  сюда  пришли  жители  нескольких  улиц.  Людей
объединяет  общая  беда:  во  многих  дворах,  огородах,  а  у
некоторых и под полом в домах стоит вода. На собрании обсудили
пути  решения  застарелой  проблемы,  ведь  часть  улиц
подтапливается регулярно на протяжении почти четырех десятков
лет.

На встречу с сельчанами приехали начальники отделов ЖКХ и
идеологической  работы,  культуры  и  по  делам  молодежи
Гомельского райисполкома Валерия Шатило и Ирина Черноруцкая,
заместитель  директора  управления  капитального  строительства
Гомельского  района  Андрей  Краснобаев,  временно  исполняющий
обязанности  председателя  Красненского  сельисполкома  Дмитрий
Якушенко  и  депутат  сельского  Совета  депутатов  Николай
Холопенко.

—  Все,  наверное,  помнят  события  2018  года,  когда  почти
полностью затопило агрогородки Красное и Еремино, — рассказала
Валерия Шатило. — В связи с этим в 2019 году было принято
решение начать разработку проекта по системе водопонижения в
вашем населенном пункте. На тот момент заказчиком выступал УКС
Гомельского  района,  был  заключен  договор  с  проектной
организацией  и  начата  разработка  проектно-сметной
документации.

Но  так  как  одновременно  велось  строительство  сетей
водоснабжения по микрорайону индивидуальной жилой застройки,
наиболее подверженного подтоплениям, потребовалась доработка
ПСД, в том числе с учетом изменившихся норм законодательства.

—  Соответственно,  сумма  выполнения  работ  увеличилась,  и
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значительно, — в три раза, — добавила Валерия Шатило. — На
данный  момент  с  председателем  райисполкома  согласовано
направление  из  районного  бюджета  денежных  средств  для
доработки проектно-сметной документации. Поставлена задача — в
этом  году  разработать  ПСД  в  полном  объеме  и  получить
положительное  заключение  государственной  экспертизы  с  тем,
чтобы оперативно ходатайствовать о включении данного объекта в
соответствующие программы и направления бюджетных средств для
строительства.

Во  время  собрания  было  поднято  немало  вопросов  по  срокам
реализации  строительства  сетей  водопонижения,  а  также  по
оперативному решению сложившейся ситуации.

—  Когда  я  вызвала  службу  МЧС,  мне  ответили,  что  машина
прибудет только тогда, когда вода будет стоять в доме. Либо
работники  приедут,  откачают  излишки  воды,  но  за  отдельную
плату,  —  поделилась  одна  из  жительниц  агрогородка.  —  С
коммунальной службой та же ситуация.

Жители нескольких улиц предложили посмотреть, в каких условиях
им приходится жить этой весной, и мы проехали по Некрасова
(дома 142–156) и Трудовой.

— Я живу здесь уже несколько десятков лет, — рассказал Виктор
Байков. — И каждый год появляется одна и та же проблема —
подтопления. Но не такого масштаба. После того, как построили
дорогу,  стало  хуже,  ведь  воде  перекрыли  сток.  Теперь  она
собирается в низине, где находятся наши дома. Смотрите: к
некоторым постройкам от калитки ведут мостки из досок, иначе в
дом попасть нельзя.









В  Красном,  как  и  в  других  населенных  пунктах  района,
пострадавших от большой воды, появилась и другая проблема.



Некоторые жители либо подсыпают свою территорию, повышая ее
уровень, из-за чего вода уходит к соседям, либо откачивают ее,
но спускают так, что вода опять-таки попадает на соседние
участки.  Но  эту  проблему  сельчане  должны  решить
самостоятельно.
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